



Vendredi 18 mai 2007

Nouveau gouvernement ...

A LA UNE

Monde
France
Sports
Spécial foot
Les autres sports
Météo
Infos du net
Tests jeux vidéos
Oxy'jeunes
Chapo les 10-18
Bilingue
Courrier des lecteurs

ABONNÉS

Actu région
Éditions locales
Economie - bourse
Faits divers
Spécial foot
Les autres sports
Culture et loisirs
Reflets DNA

RECHERCHE

Aujourd'hui

**ANNONCES****Emploi****Immobilier****Auto - Moto****Nouveau !****Annonces.net****Légales****ARCHIVES****Éditions récentes :**

Je. 17 Mai
Me. 16 Mai

Archives en ligne

Dossiers archivés

EXPRIMEZ-VOUS

Forums
Tchat

LOISIRS

Loto • Keno
Euromillion
Horoscope
Cinéma
Télé

Portails pros

Jeu.net
Jardins
Vosges à pied
Recettes de cuisine

PRATIQUE

Urgences
Qualités : air • eau
Flux RSS
Votre connexion internet
La sécurité de votre ordinateur
Journal parlé DNA
Devis travaux
Mon argent

Sélestat**Villé / Conseil municipal**

Agrandir le texte



Front commun

Les élus villois ont fait front commun, mercredi soir, lors de leur soixantième séance de conseil municipal, avec le maire André Frantz sur les dossiers de la friche de l'ancien Super U et pour les licenciements attendus à Signal-Lux.

André Frantz, maire de Villé, a démarré la séance en rappelant que la menace de licenciement à Signal-Lux était probablement inévitable. Mais que tout avait été fait et serait encore fait par les élus, syndicats et l'ADIRA. Jean-Louis Boehler a alors proposé une motion de soutien aux salariés : « le conseil municipal de Villé vient d'apprendre qu'une nouvelle menace de 60 licenciements pèse sur l'entreprise Signal-Lux déjà touchée par un plan social qui a conduit à 38 suppression de postes. Au-delà des répercussions économiques et sociales qu'une telle mesure entraînera au niveau du val de Villé et du bourg-centre, le conseil municipal de Villé tient à marquer sa solidarité avec les salariés en lutte pour leur emploi ». La motion est adoptée à l'unanimité, moins une abstention, celle de Pierre Dillesenger. Le maire avertit que dans une vallée, la situation économique est toujours plus sensible et restera très vigilant.

Vers une solution amiable et satisfaisante pour tous ?

Le maire fait ensuite le point sur le site de l'ancien Super U. Il informe avoir rencontré des conseillers en aménagement du Service département d'aménagement et d'urbanisme (SDAU). La création d'un comité de pilotage de suivi du dossier du site de l'ancien Super U a été adoptée à l'unanimité. Le maire a proposé que la commune de Villé soit représentée par 7 délégués, contre 6 pour la structure intercommunale, « en raison du caractère stratégique de cet emplacement pour la commune ».

Dans tous les cas, les décisions du comité devront être validées par la comcom d'une part et la commune de Villé d'autre part. En l'absence de personnalité juridique du comité de pilotage, il ne peut pas en être autrement. Pascal Schreiber souhaite « qu'on n'assiste pas à un tournoi de Roland Garros dans lequel la balle est renvoyée sans fin ». Pour le maire, c'est la raison pour laquelle il faut un membre de plus à voix délibérative au sein du comité de pilotage.

Les membres en sont le maire et les adjoints ainsi que François Grandvallet, Jean-Maxim Maxim et Pierre Sutter. Serge Spiesse est nommé suppléant. Le maire joue la carte de l'apaisement dans ce dossier et espère « que nous irons vers une solution amiable avec la communauté de communes ». Jean-Marie Boehler complète alors : « une solution qui doit être satisfaisante pour tout le monde ». Pierre Sutter estime que « la commune doit avoir le dernier mot car elle est la principale concernée ». André Frantz résume « qu'il faut une solution gagnant-gagnant ».

Jean-Louis Boehler s'érige en vieux briscard de la politique et donne ses recettes gagnantes : « Il ne faut pas y aller en ordre dispersé et défendre la même chose et, en cas de dissension, il faut revenir devant le conseil municipal pour en discuter ». « C'est exactement ce que je propose », conclut le maire.

Les autres points en bref



La ville de Villé et s'engageraient vers l'ancien Super U. (

Pour zoomer, cliqu

Tous les a**Front comm**

Les points du b

Des quotidiens

Tout le monde

Rendez-vous le

Des puces arro

Abolir les barriè

Pour la quatrièr

Vos sorties à St

Vos sorties du j

Aujourd'hui / P

L'agenda

Erstein et Artol

Pharmacies

A Stotzheim la

Concert de l'ha

Net et sans bav

Tours de garde

Urgences

L'agenda

Devis fournisseurs

PARTENAIRES

L'Est Républicain
La Liberté de l'Est

Travaux et investissement : les rues de la forêt, d'Albé et Beau-regard ainsi que la promenade de la Honel feront l'objet de travaux pour un montant de 26 615 € HT. Le foyer paroissial sera aménagé avec un nouveau réfrigérateur, un four et une table de travail pour un montant de 8000 €. Pascal Schreiber souhaite que les normes de sécurité, notamment pour le four, soient bien respectées. L'extension de l'école maternelle et de la salle d'animation sont la cause de quelques avenants mais sans incidence budgétaire en raison de moins-values et surtout d'une ouverture des plis favorable par rapport à l'estimation.

Requalification urbaine du centre ville : le maire s'est enfin félicité des échos reçus lors de la fête du Pain sur la requalification urbaine du centre-bourg par des visiteurs comme les maires de Molsheim et Schirmeck. Les fontaines seront aménagées prochainement et les travaux devraient s'achever pour début juillet. « Je ne veux pas faire d'autosatisfaction mais tout le monde s'accorde à dire que cet aménagement est une belle réussite, et ce sont des gens de l'extérieur qui le disent », rapporte le maire.

Acquisition d'une balayeuse : Jean-Marie Maxim regrette que la communauté de communes n'en achète pas dans le cadre du parc de matériel. Il prévient que si d'autres communes sont demandeuses de cette balayeuse, il faudra les faire payer, même si la location de matériel n'est pas forcément le but pour une commune, contrairement à une communauté de communes dont une des fonctions est la mutualisation des moyens.

Ph.Gru

Édition du Ven 18 mai 2007

© Dernières Nouvelles d'Alsace - 2007